

St. Christophorus

Am Sonntag feiern wir um 9:30 Uhr die Eucharistie in unserer Kirche.

Änderungen für die Sonntagsgottesdienste ab dem 31.10.2021:

Eine Anmeldung zu den Gottesdiensten ist nicht mehr erforderlich. Es kann teilnehmen, wer kommt. Bitte bringen Sie **einen 3G-Nachweis** mit, da dieser vom Willkommensdienst überprüft wird. Wer den Nachweis vorlegt, kann den Gottesdienst ohne Einhaltung besonderer Abstände mitfeiern. Dazu können wieder alle Sitzplätze im Hauptschiff genutzt werden. Die Maske ist bei der Bewegung in der Kirche und beim Gesang zu tragen. Sie darf ansonsten am Platz abgenommen werden. Wer keinen 3G-Nachweis vorlegen kann oder lieber Abstand halten möchte, darf dennoch teilnehmen, muss aber einen der im Seitenschiff markierten Plätze nutzen und die medizinische Maske während des gesamten Aufenthalts tragen. Die Kommunion wird wieder ausgeteilt. Dazu stellen wir uns mit etwas Abstand in kleinen Gruppen im Halbkreis vor die unterste Stufe.

Informationen zur Pfarrgemeinderats- und Kirchenvorstandswahl

Am 6. und 7. November 2021 wird in unserer Gemeinde der neue Pfarrgemeinderat gewählt, am 7. November außerdem ein neuer Kirchenvorstand. Die endgültigen Listen der Kandidatinnen und Kandidaten hängen in den Schaukästen und in der Kirche aus. Wahlberechtigt für den Pfarrgemeinderat ist, wer am Wahltag das 14. Lebensjahr vollendet hat. Für den Kirchenvorstand ist wahlberechtigt, wer am Wahltag das 18. Lebensjahr vollendet hat.

Menschen, die am Gemeindeleben in unserer Gemeinde teilhaben und deswegen auch hier wählen möchten, obwohl sie in einer anderen Gemeinde wohnen, können eine Aufnahme in die Wählerliste für die PGR-Wahl von St. Christophorus beantragen. Anträge dafür sind im Pfarrbüro erhältlich. Außerdem besteht die Möglichkeit der Briefwahl. Die Briefwahlunterlagen können Sie zu den bekannten Öffnungszeiten ab dem 25.10.2021 im Pfarrbüro abholen oder direkt dort wählen.

St. Joseph

Hinweis auf die Änderungen für und im Sonntagsgottesdienst:

Die Verpflichtung, sich für die Teilnahme an den Gottesdiensten anzumelden, ist bei uns aufgehoben. Die Stühle sind wieder in ihre normale Ordnung gestellt. Es kann teilnehmen, wer kommt. Bitte bringen Sie **einen 3G-Nachweis** mit, da dieser vom Willkommensdienst überprüft wird. Wer den Nachweis vorweist, kann den Gottesdienst ohne besonderen Abstand mitfeiern. Die Maske ist bei der Bewegung in der Kirche und beim Gesang zu tragen, kann ansonsten am Platz abgenommen werden.

Die Kommunion feiern wir wieder in der großen Runde.

Wer keinen 3G-Nachweis vorweisen kann, darf dennoch teilnehmen, muss aber in dem gesonderten Bereich der Orgelbühne Platz nehmen, wo ein paar wenige Stühle auf Abstand stehen.

Sonntag findet um 11 Uhr die Eucharistiefeier statt. Die Kollekte ist für den Weltmissionssonntag bestimmt.

Ab sofort können die sonntäglichen Eucharistiefeiern in St. Joseph um 11 Uhr im Internet mitgehört werden. Wählen Sie dazu eine der folgenden Adressen, die Sie auch auf der Internetseite der Gemeinde finden: <http://stjoseph.dd-dns.de:8000/live.ts> oder <http://stjoseph.dd-dns.de/>.

Montag trifft sich das Redaktionsteam um 18 Uhr im Pfarrhaus.

Am Donnerstag sind Sie zur Gebetszeit um 19 Uhr eingeladen.

Um 20 Uhr trifft sich der Gemeinderat bei Reinhard Konrad.

Informationen zur Pfarrgemeinderats- und Kirchenvorstandswahl

Am 7.11.2021 wird in unserer Gemeinde der neue PGR gewählt, zeitgleich mit den Wahlen für den Kirchenvorstand. Die endgültige Kandidatinnen- und Kandidatenliste hängt aus. Wahlberechtigt ist, wer am Wahltag das 14. Lebensjahr vollendet hat. Für den Kirchenvorstand gilt die Wahlberechtigung erst ab 18 Jahren.

Menschen, die sich am Gemeindeleben in St. Joseph beteiligen und hier wählen möchten, aber in einem anderen Wahlbezirk wohnen, können einen Antrag um Aufnahme in die Wählerliste für die PGR-Wahl von St. Joseph stellen. Anträge dafür gibt es im Pfarrbüro.

Es gibt auch die Möglichkeit einer Briefwahl. Anträge dafür liegen ebenfalls im Pfarrbüro aus. Die Briefwahlunterlagen können Sie ab dem 25.10.2021 im Pfarrbüro abholen.

Elisabeth Konrad, PGR-Wahlausschussvorsitzende

Endlich wieder Gemeindetreff

Am Sonntag, dem 31. Oktober findet nach langer Zeit wieder ein Gemeindetreff statt.

Wie altbekannt gehen wir dafür nach der Eucharistiefeier ins Gemeindezentrum. Getränke und frisch gegrillte Würstchen werden vom Gemeinderat gestellt. Da allerdings Salate und ähnliches nicht durch eine Gruppierung vorbereitet werden können, sind wir alle gefragt, etwas mitzubringen. Nach jetzigem Stand werden wir allerdings kein Buffet machen dürfen, deshalb gilt erst einmal, dass die mitgebrachten Speisen am Sitzplatz bleiben und jede und jeder sich selbst versorgt und ggf. am Tisch auch geteilt werden kann. (Es gilt die 2G-Regelung.) *Herzliche Einladung zum Mitbring-Gemeindetreff.*

Eva Mertmann

Hinweis:

Einladung zum Frauenfrühstück am Samstag, dem 6. November, 8:45 Uhr im Ref. Gemeindehaus, Kurfürstenstr. 13

Da in diesem Jahr kein Weltgebetstag stattfinden konnte, wollen wir dieses Frühstück für Begegnungen nutzen. Thema: Froh zu sein ... wider den Missmut.

Anmeldung bis zum 31. Oktober bei Ester Höfeler, Tel. 464773 oder Mail:

ester.hoefeler@online.de. Es gilt die 3G-Regel, bitte Nachweis mitbringen.

Kostenbeitrag: 12 € - siehe auch beigefügtes Info-Blatt.

Es verstarb: Frau Christel Berghaus im Alter von 84 Jahren

Die Pfarrbüros sind in der kommenden Woche vom **25. Oktober bis 29. Oktober** wie folgt besetzt:

St. Christophorus (0202/89 01 77 36):

Dienstag 15-17:30 Uhr

Mittwoch 15-18:00 Uhr

Donnerstag 9-12:00 Uhr

St. Joseph (0202/466 0 778):

Montag 10-12 Uhr und 16-18 Uhr

Dienstag 10-12 Uhr und 16-18 Uhr

Mittwoch 10-12 Uhr

Donnerstag 10-12 Uhr und 16-18 Uhr

Freitag 10-12 Uhr und 16-17 Uhr